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ATA 1 

Início: 14h15mim – Término: 15h30min. 1) PRESENÇAS: 1.1) PARTICIPANTES: Danilo 2 

Matoso Macedo, Luciana Jobim Navarro, Frederico Barboza, Matheus Maramaldo Andrade 3 

Silva, Luiz Eduardo Sarmento Araújo e Pedro Roberto da Silva Neto. 1.2) FUNCIONÁRIO DO 4 

CAU/DF: Phellipe Marccelo Macedo Rodrigues. ITEM 1 – Introdução e verificação do 5 

quórum: Após a verificação do quórum mínimo, deu-se início à reunião. ITEM 2 – Leitura e 6 

aprovação da Ata da 6ª reunião ordinária do Colégio Distrital de Entidades de Arquitetura 7 

e Urbanismo do Distrito Federal - CEAU/DF: A Ata da 6ª reunião ordinária do CEAU/DF foi 8 

aprovada. ITEM 3 – Eleição de secretariado executivo do CEAU/DF: O Colegiado decidiu, 9 

após votação, que o arquiteto Danilo Matoso Macedo exercerá a função de secretário executivo 10 

do CEAU/DF. ITEM 4 – Participação dos estudantes do Centro Universitário do Distrito 11 

Federal – UDF na I JATHIS: O CEAU/DF decidiu, após votação, autorizar a participação dos 12 

estudantes do UDF como foi sugerido pelo secretário executivo Danilo Matoso Macedo, na I 13 

Jornada. O Centro Universitário participará como IES em processo de credenciamento junto ao 14 

Ministério da Educação - MEC e CAU, com 4 (quatro) votos favoráveis da ABAP-DF, 15 

Aearq/DF, CAU/DF e IAB/DF, e 1 (um) contra da ABEA. ITEM 5 – Aprovação das IES como 16 

apoio à JATHIS: O arquiteto Frederico Barboza relatou a importante de se contatar os 17 

representantes do Sindicato dos Arquitetos do Distrito Federal – Sinarq/DF que participação do 18 

evento, pois os mesmos precisam receber o contato do Colegiado que será realizado via e-mail. 19 

Enfatizou que não houve manifestação de alguns coordenadores de curso. ITEM 6 – Promoção 20 

do arquiteto urbanista na atividade profissional de paisagismo: O arquiteto Pedro Roberto 21 

da Silva Neto expôs que, desde maio de 2017, tramita no Congresso Nacional o Projeto de Leis - 22 

PL 2.043 de 2011, o qual regula o exercício da profissão de paisagismo: botânicos, arquitetos, 23 

artistas plásticos, e engenheiros agrônomos e florestais. Indagou, quanto ao arquiteto urbanista 24 

que trabalha com paisagismo, acerca do que fazer, no âmbito do CAU e CEAU/DF, para a 25 
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promoção desse profissional, principalmente, na matriz curricular, pois atualmente os Institutos 26 

de Ensino Superior – IES disponibilizam no máximo duas matérias relacionadas a paisagismo. A 27 

arquiteta Luciana Jobim Navarro ressaltou que para a abordagem da matriz curricular de 28 

paisagismo, tem que se discutir, primeiramente, a matriz curricular de urbanismo, que é uma 29 

questão bastante complexa. O arquiteto Frederico Barboza relatou que deveria ter sido criado 30 

um espaço dentro da JATHIS para debater sobre o tema paisagismo. Destacou que a Associação 31 

Brasileira de Arquitetos Paisagistas - ABAP tem pauta específica para paisagismo. Ressaltou que 32 

a arquitetura e urbanismo foram definidos, de acordo com a Lei nº 12.378, de 31 de dezembro de 33 

2010, como uma profissão única, e ressaltou que as especializações dessa atividade podem gerar 34 

burocratização e várias discussões, o que seria um retrocesso. O arquiteto Luiz Eduardo 35 

Sarmento Araújo relatou a preocupação com a especialização de arquitetos e urbanistas, pois a 36 

formação desse profissional se estende a diversos campos de atuação. Enfatizou que a ABAP 37 

anseia para que os profissionais de arquitetura e urbanismo sejam qualificados na área de 38 

paisagismo. O arquiteto Matheus Maramaldo Andrade Silva questionou como as 39 

especializações serão criadas. O arquiteto Pedro Roberto da Silva Neto expôs que a 40 

especialização continuará sendo opcional, pois o curso é extenso. O arquiteto Matheus 41 

Maramaldo Andrade Silva indagou como o CAU promoveu a atuação de arquiteto em áreas de 42 

interesse social. ITEM 7 – Assuntos Gerais: O arquiteto Frederico Barboza solicitou que a 43 

participação da Companhia de Desenvolvimento Habitacional do Distrito Federal – Codhab, na 44 

JATHIS, seja destacada no site do CAU/DF. Expôs a composição da comissão organizadora da 45 

Jornada: Sinarq/DF, Codhab, ABEA, IAB/DF, ABAP/DF, COURB, FENEA, EARQ, IES, 46 

CEAU/DF e CAU/DF. O arquiteto Danilo Matoso Macedo apresentou os 4 (quatro) eixos do 47 

programa de plataforma do Sinarq/DF: defesa dos arquitetos e urbanistas nesse momento de 48 

ruptura política de ataque aos direitos trabalhistas, assistência aos filiados, valorizar a inserção da 49 
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arquiteta em seu lugar social próprio estimulando a diversificação de perfis profissionais, e 50 

reforçar a presença dos arquitetos e urbanistas nas instâncias públicas de planejamento urbano e 51 

territorial. A arquiteta Luciana Jobim Navarro apresentou a indicação da arquiteta Angelina 52 

Nardelli Quaglia Berçott como suplente do arquiteto Danilo Matoso Macedo representante do 53 

Sinarq/DF. ENCERRAMENTO – O secretário executivo Danilo Matoso Macedo agradeceu a 54 

presença de todos. Após considerações finais e nada havendo mais a tratar, às 15h30min, 55 

declarou encerrada a reunião, da qual se lavrou a presente Ata.  56 
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